

Ulrike Prommer weiter an Spitze der Fachhochschulen

Geschäftsführerin des IMC Krems bleibt Chefin der Fachhochschulkonferenz.

Seite 19

Foto: Martin Kalchhauser



VOLLES VERTRAUEN

Ulrike Prommer wiedergewählt

Kremser IMC-Geschäftsführerin ist weiterhin Sprecherin aller österreichischen Fachhochschulen.

KREMS Ulrike Prommer, Geschäftsführerin des **IMC Krems** (Foto: MK), wurde einstimmig als Präsidentin der Fachhochschulkonferenz (FHK) wiedergewählt.

Per Aussendung appellierte Prommer an die Politik, „längst überfällige Reformen“ im Bereich der Fachhochschulen bzw. Hochschulen für Angewandte Wissenschaften umsetzen, damit diese ihre „Potenziale für den Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort Österreich ausschöpfen können“. Konkret for-



derte Prommer einmal mehr eine Akkreditierungsmöglichkeit für Doktoratsprogramme und eine adäquate Finanzierung, die Lehre, Forschung und Wissenstransfer nachhaltig berücksichtigt. Außerdem verlangt Prommer eine Einbindung der FHK in die laufenden Koalitionsverhandlungen.

Prommer führt mit Udo Brändle die 1994 gegründete Kremser FH. Hier gibt es 16 Bachelor- und 13 Master-Studiengänge. Neben einer praxisnahen Ausbildung finden Studierende (dank der Partnerschaft mit vielen ausländischen Universitäten) eine besonders internationale Studenumgebung.